



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk reçoit le vice-ministre des Affaires étrangères de Colombie

[gallery]

Le 11 mars 2011, au Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, a eu lieu la rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département, avec **Patti Londoño Jaramillo**, vice-ministre des Affaires étrangères de la République de Colombie. Prenaient également part à la rencontre, pour le Département des relations extérieures M. Palassio, collaborateur du Secrétariat aux affaires de l'étranger, pour la Colombie, Diego José Tobon Etcheverry, ambassadeur plénipotentiaire de la Colombie en Russie et Alfonso Soria Mendossa, directeur du Département européen du Ministère des Affaires étrangères de Colombie.

Monseigneur a chaleureusement accueilli ses invités. Il a constaté que la Colombie occupait une place importante dans la politique étrangère de l'Église orthodoxe russe sur le continent sud-américain. Le président du Département des relations extérieures a noté avec satisfaction l'ample participation de l'Église catholique de Colombie à la vie sociale du pays.

Le métropolite Hilarion a attiré l'attention sur le fait que le travail de l'Église orthodoxe russe en Amérique latine consistait principalement dans le suivi pastoral des ressortissants russes, ukrainiens, biélorusses, moldaves ou venant d'autres pays confiés à la responsabilité spirituelle du Patriarcat de Moscou. Il a évoqué la situation de la communauté russophone orthodoxe de Colombie, qui compte plusieurs milliers de fidèles.

De son côté, P. **Londoño Jaramillo** a remercié le président du Département de son accueil. La diplomate a parlé à son tour de la situation religieuse en Colombie. Selon elle, la société colombienne est tolérante envers les religions. Le vice-ministre des Affaires étrangères de la République de Colombie a émis le vœu d'un élargissement de la présence de l'Église orthodoxe russe dans son pays.

Patti Londoño Jaramillo a invité le président du Département des relations extérieures à visiter la Colombie, invitation cordialement acceptée.

A l'issue de la rencontre, les parties en présence ont procédé à l'échange de cadeaux.